

## 12/12(金) 感謝の会 地域サポーターの皆様に感謝の気持ちを伝えました

12/12(金)に、「感謝の会」を開催しました。毎朝子どもたちの登校を見守ってくださるサポーターの皆様をご招待し、子どもたちが直接感謝の気持ちを伝える会です。今年は、インフルエンザの流行もあり、4年生以上が体育館で会に参加し、1~3年生は教室で体育館の様子を映した映像を観ながら会に参加する形となりました。

当日は30名程のサポーターの皆様が参加くださいり、代表の子どもたちがお礼の言葉(感謝状)とお花を一人一人に手渡すことができました。その後、「感謝の会」のために全校で練習を重ねてきた曲「ありがとうの花」を、子どもたちは感謝の気持ちを込めて、お世話になっている皆様の心に届けようと歌いました。会場はサポーターの皆様や子どもたちの温かい気持ちに包まれ、とても素敵な感謝の会をみんなでつくりあげることができました。



## 12/19(金) ほづみっこミュージックフェスタ 子どもたちの歌声がホールに響きました

12/19(金)に、「ほづみっこミュージックフェスタ」を、ココロかさなる CCN センターのサンシャインホールで開催しました。当日は、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきました。

子どもたちは、ひと月以上前から、発表曲の練習に取り組み始め、歌声を高めてきました。「ほづみっこミュージックフェスタ」という会の名称も、全校児童の投票で決定したものです。子どもたちは、自分たちの高まった歌声（宝物）を、保護者の皆様や地域の皆様に届けたい、という願いをもって練習に励んできました。本番の子どもたちの歌声は、たくさんの観客を前にして、気持ちも声も一つになった素晴らしい歌声に高まっていたと感じました。穂積小の5つの宝物である「ひびきあう歌声」を、胸を張って皆様に届けることができました。



## 12/19(金) 学校・PTA・学校運営協議会合同研修会 妹尾昌俊先生の講演会

12/19(金)の「ほづみっこミュージックフェスタ」の後に、学校・PTA・学校運営協議会合同研修会を開催しました。講師として、一般社団法人ライフ&ワーク代表理事・OCC 教育テック大学院大学教授の妹尾昌俊(せのおまさとし)氏をお招きし、「子どもたちのために、学校よし、地域よし、家庭よしの“3方よし”を実現するためには」というタイトルで、子どもたちのための「学校の働き方改革」について講演いただきました。

妹尾先生は、「学校の働き方改革」が叫ばれるようになった背景や現在の小中学校の現状、全国の取組例等、具体的な事例を通して分かりやすくご講演くださいました。そして「学校の働き方改革は、学校だけ取り組むのではなく、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力を得ながら進めていくことが大切であることを教えてくださいました。その一つとして、学校の教職員の勤務時間等については、保護者の皆様や地域の皆様にしっかりとお伝えし、理解と協力を求めていかなければならぬとお話しされました。

穂積小学校としても、妹尾先生の講演を踏まえ、子どもたちのための「学校の働き方改革」について検討し、改めて皆様にご協力をお願いしていきたいと考えています。

